

学校だより



戸塚小だより

川口市立戸塚小学校
令和6年4月8日
電話048(295)1810
児童数 694名

笑顔いっぱい 夢いっぱい 未来へはばたけ戸塚っ子



令和6年度のスタートにあたって

校長 林 奈緒美



例年よりも開花が遅れた桜の花は、新年度の始まりを待っていてくれたかのようです。本日、新入生110名を迎え、全校児童数694名で、令和6年度の戸塚小がスタートしました。

新しい教室、新しい仲間・先生、新しい出会い…その中で、どんな日々が始まるのか…。気持ち新たにがんばるぞ！との思いをもって、わくわくドキドキ、期待に胸を弾ませる一方で、大丈夫かなあ…と不安を募らせる子もいることでしょう。新しいことに向かうとき、それは誰にでもあること。大人もそう。そして、物事の全てが自分の願い通りにいくことはありません。それもまた、仕方のないこと。プラスとマイナス、両方の気持ちが入り混じる状態は、薬の作用・副作用のようです。ある臓器にはプラスに働く薬も、別の臓器にはマイナスに働いてしまうことがあります。病気の種類によっては、作用・副作用が逆転することもある。副作用のない薬がほしいところですが、飲み方を誤れば、副作用と同じ結果を招いてしまいます。

日々の中には、こうした副作用のようなことは多いものかもしれません。でも、その副作用があるからこそ、どう対処したらよいのかを学び考え、人は賢くたくましく成長できるのかもしれません。嬉しい、楽しい出会いと共に、うまくいかない、思い通りにならない、苦手なこととの出会いもまた必要なもの、避けることはできません。どうせなら、マイナスな思いに振り回されず、副作用にも学びながら、わくわくを楽しみたいものです。

—「笑顔いっぱい 夢いっぱい 未来へはばたけ戸塚っ子」—

新たな一年、時に元気バロメーターが下がることに出会っても、子供たちが自分の中に折れないしなやかな心を育て、自分自身を大切に、周りの人も大切に歩んでくれることを願います。今年度も、教職員一同、子どもたちの伸びやかな姿が広がる「愛される戸塚小」を目指し努めてまいります。保護者、地域の皆様には、「チーム戸塚小」として、変わらぬご理解・ご支援ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

学校教育目標

「生きる力」の育成

(知)よく学ぶ子

(体)つよい身体の子

(徳)きれいな心の子

目指す学校像

「児童一人一人を大切に、本気にさせる学校」

